

Protagonismo latinoamericano en arranque del remo panamericano



Lima, 6 ago (PL) Con protagonismo latinoamericano de los botes de Chile, Cuba y Argentina, el remo de los Juegos Panamericanos de Lima 2019 tendrá hoy en Huacho, Perú, su primera jornada de eliminatorias en la Albufera Medio Mundo.

Este martes se competirá en el doble par de remos cortos (W2) y en esa misma modalidad peso ligero para ambos sexos, y el cuatro remos y un par de remos cortos de la rama masculina.

Dos de las firmes candidatas al cetro en el W2 para damas, las mellizas chilenas Melita y Antonia Abraham harán su debut en el primer heat preliminar.

Las andinas también salen de favoritas en el cuatro par de remos cortos (W4X) junto a Soraya Jadue e Isidora Niemeyer.

En Toronto sacamos plata siendo juveniles así que ahora aspiramos a mejorar el resultado como

siempre. Representar a Chile es siempre un orgullo, nos va a dar un plus y nuestra aspiración más grande es el oro panamericano. Siempre hay que pensar en grande, admitió Antonia. La nación sudamericana tampoco puede descartar del podio, al cuatro par de remos cortos de Felipe Cárdenas, Christopher Kalleg, Francisco Lapostol y Roberto Liewald.

Cuba tendrá este sus principales cartas hoy en el W2 a Aimeé Hernández y Yariulvis Cobas, ganadoras este año de la medalla de bronce en la Copa del Mundo de Plovdiv, Bulgaria.

Otra de las grandes esperanzas de la mayor de las Antillas aquí, Ángel Fournier, doble subtitular mundial y finalista olímpico, buscará su boleto a la final en un par de remos cortos.

Argentina tendrá la posibilidad de disfrutar de la presentación inicial del cuatro remos de Iván Carino, Agustín Díaz, Francisco Esteras y Axel Haack, aspirantes a la corona.

Una vez más, Canadá parte de favorita para ganar el remo de la justa peruana como lo hizo hace cuatro años en Toronto, donde conquistó ocho medallas de oro, una de plata y dos de bronce.

Detrás finalizaron Estados Unidos con dos doradas, cinco plateadas y dos bronceadas, Cuba (2-3-2), Argentina (1-2-5), Chile (1-1-2), México (1-0-2) y Brasil (0-1-0).

Tomado de PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198208-protagonismo-latinoamericano-en-arranque-del-remo-panamericano>



Radio Habana Cuba